

in Memminger Mural - 03/2009

Allgäuer Duranand

Freiheit - Frühling - Märzenbock



Kronburg - Schon immer haben Menschen im Frühling den Atem der Freiheit besonders intensiv gespürt - verkrustete Strukturen brechen auf, es beginnt etwas Neues! All das soll am Freitag, 20. März, ab 20 Uhr in der Brauerei Schweighart in Kronburg musikalisch lebendig werden - der Bogen reicht vom Hambacher Fest über die 48iger Revolution bis nach Belfast. Aber auch die Freiheit des Lanz-Bulldog-Fahrers wird besungen, wenn er auf seinem

schraubengefederten Sitz hoch über allen anderen wieder zu seiner 1. Frühlingsausfahrt startet. Oder die der Landfrau, die endlich wieder ihre Wäsche ins Freie hängen könnte, wenn sich der Nachbar nicht die Freiheit nehmen würde, seinen Odel auszufahren.... Dass Allgäuer Humor und Hintersinn nicht zu kurz kommen, dafür sind die drei Musikanten hinreichen bekannt: Köhler junior und senior mit „Bolle“.